

Antisipasi Gangguan Kamtibmas di Bulan Ramadhan, Polres Pangkep Giatkan Patroli Sambang Binlu

HermanDjide - PANGKEP.MATAPUBLIK.CO.ID

Mar 19, 2024 - 20:56



Antisipasi Gangguan Kamtibmas di Bulan Ramadhan, Polres Pangkep Giatkan Patroli Sambang Binlu

PANGKEP- Polres Pangkep giatkan Patroli Sambang Pembinaan dan Penyuluhan (Binluh) melalui Staf Binmas Polres Pangkep dalam upaya cooling system, menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat di Kmp. Bontoa, Kel. Labakkang, Kec. Labakkang, Kab. Pangkep, pada Selasa (19/03/2024).

Dalam kegiatan tersebut, Staf Binmas Polres Pangkep dipimpin langsung Kasat Binmas AKP RUSDI.A bersama 4 (Empat) Orang Personil lainnya telah melakukan pemantauan intensif di sekitar wilayah Kel. Labakkang.

Kasat Binmas AKP RUSDI.A, menjelaskan bahwa dalam pelaksanaan kegiatan ini, petugas memberikan himbauan kepada masyarakat untuk memastikan

keamanan dan kenyamanan masyarakat selama bulan Ramadhan dan mengantisipasi terjadinya kriminalitas seperti premanisme, balap liar, pencurian dan kejahatan jalanan lainnya. Petugas juga melakukan interaksi dengan masyarakat untuk memberikan pesan-pesan kamtibmas agar selalu berhati-hati dan waspada karena kejahatan bisa terjadi kapan saja saat pelaku hendak melakukan aksinya.

Kasat Binmas juga menyampaikan Peranan orang tua sangatlah penting dalam menjaga pergaulan anak-anak selama dilingkungan rumah, melakukan pengawasan terhadap anak-anak sehingga sedini mungkin tidak terlibat atau menjadi korban/pelaku kejahatan.

"Kegiatan sambang serta binlul terus kita tingkatkan agar tercipta keamanan dan kenyamanan masyarakat diwilayah Kab. Pangkep" ujar AKP RUSDI.A

Kegiatan patroli dan monitoring ini merupakan bagian dari upaya Sat Binmas Polres Pangkep dalam menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat di tengah situasi yang sedang berlangsung. Kasat Binmas juga mengimbau kepada seluruh masyarakat untuk aktif berperan serta dalam menjaga keamanan lingkungan, dengan memberikan informasi kepada pihak kepolisian apabila menemui gangguan Kamtibmas.

Dengan adanya patroli dan monitoring rutin seperti ini, diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif bagi seluruh masyarakat khususnya di wilayah Kab. Pangkep.(Herman Djide)